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S
i è parlato dello Stadio Municipale "Nino
Lombardo Angotta" nell'incontro che l'Ammi-
nistrazione comunale di Marsala ha avuto in

Prefettura. Gli assessori Salvatore Accardi e Andrea
Baiata, rispettivamente con delega ai Lavori Pub-
blici e allo Sport, hanno incontrato un rappresen-
tante del Prefetto Darco Pellos, il Genio Civile e i
delegati di Asp e Vigili del Fuoco - assente il Coni
che comunque ha seguito la vicenda - per discutere
dell'agibilità del Municipale. E la notizia è davvero
buona, al momento, per i tifosi azzurri: l'agibilità
dello Stadio è confermata. Negli ultimi tempi l'im-
pianto ha subito vari interventi principalmente per
adeguarsi alla Serie D, in base alle normative richie-
ste dalla Commissione Figc. Baiata lo aveva pro-

messo, d'altronde. Ed un altro passo è stato fatto. Al
Municipale è stata confermata l'agibilità per 1.700
posti, ovvero 1.500 in Tribuna e 200 posti in Gradi-
nata settore ospiti. "Per quanto riguarda l'area più
ampia della Gradinata, al momento ancora non frui-
bile - ci ha detto l'assessore Accardi -, qui bisogna
effettuare prossimamente dei piccoli lavori". A detta
dell'ingegnere, non sembrano "grandi" interventi
anche se per la tempistica nel realizzarli si dovrà an-
cora attendere. La speranza è che il nuovo anno porti
un piccolo investimento sul "Nino Lombardo An-
gotta" e sul campo, per il manto erboso in condi-
zioni precarie. Anche perchè il Marsala, nonostante
qualche malumore recente in società, sta disputando
una buona stagione agonistica.

La Prefettura di Trapani conferma l'agibilità dello Stadio Municipale
Ieri un incontro tra le istituzioni nel capoluogo. L’assessore Accardi: "La gradinata necessita di qualche piccolo intervento"

MARSALA

A
nche il 2018 sta per chiudersi senza l’apertura
del nuovo Palazzo di Giustizia di Marsala. Di
anno in anno, il trasferimento dalla storica di

sede di piazza Borsellino alla struttura realizzata tra via
del Fante e corso Gramsci è stata via via procrastinata,
in attesa di completare tutti gli adempimenti necessari.
Nei giorni scorsi il Tribunale di Marsala ha pubblicato
sul proprio sito istituzionale un comunicato che fissa l’at-
tivazione del nuovo Palazzo di Giustizia al primo seme-
stre del 2019. L’anno che sta per concludersi è stato
caratterizzato da una serie di interventi di adeguamento
del complesso alle esigenze logistiche ed impiantistiche
della Procura e del Tribunale di Marsala. Leggendo la
documentazione pubblicata, appare evidente quanto sia
articolato il trasferimento di una struttura particolarmente
complessa come un Palazzo di Giustizia da una sede a
un’altra, peraltro distanti poche centinaia di metri. Per
quanto di pertinenza del Comune sono stati completati i
lavori edili necessari per il riordino funzionale del com-
plesso, mentre sono in fase di esecuzione quelli riguar-
danti la sicurezza passiva. Resta da affidare l’incarico

per la progettazione della segnaletica aziendale, l’arredo
urbano e gli adempimenti necessari alla SCIA da presen-
tare presso i Vigili del Fuoco. Per quanto di pertinenza
del Ministero della Giustizia, il Tribunale di Marsala ha
intrapreso le gare per l’acquisto di tre archivi a piani ro-
tanti e per la fornitura di arredi manovrabili per compar-
timentare gli spazi nel nuovo Palazzo di Giustizia. Il
Provveditorato Interregionale Opere Pubbliche Sicilia-
Calabria ha affidato i lavori necessari per l’adeguamento

degli archivi generali. Restano da collocare gli arredi ne-
cessari per due salette riservate alle audizioni protette,
mentre è già arrivata l’autorizzazione ministeriale per il
trasferimento nelle aule di udienza del nuovo Palazzo di
Giustizia dei cinque apparati audio-video e fonoregistra-
zione che si trovano nell’attuale sede. Tra le altre cose,
sono state intraprese le gare anche per l’installazione di
alcuni infissi blindati, per la dotazione di impianti di vi-
deosorveglianza e la fornitura di scanner e metal detector.
Venerdì 21, come annunciato dal sindaco Alberto Di Gi-
rolamo, è prevista una nuova riunione della Conferenza
permanente coordinata dalla presidente del Tribunale
Alessandra Camassa. L’obiettivo è riuscire ad avere
un’idea più precisa sull’apertura e l’inaugurazione del
nuovo Tribunale, anche perché il Comune comincia ad
avere una certa urgenza di riappropriarsi dei locali di
piazza Borsellino per trasferirvi gli uffici del settore ur-
banistica, che dall’attuale sede (presso l’ex scuola ele-
mentare e media di Amabilina) dovranno a loro volta
lasciare spazio allo Istituto Autonomo Case Popolari che
vi ricaverà nuovi alloggi per indigenti. 

Nuovo Tribunale: si attende l’annuncio per il trasferimento
L’attesa apertura della struttura di via del Fante dovrebbe avvenire entro il primo semestre 2019

ore 21,30

Pubblicato da Tatzebao S.r.l. - Via C. Isgrò, 6 Marsala (TP) - TEL.0923.1964091 - EMail: redazione@marsalace.it - Iscritto al registro dei giornali presso il Tribunale di Marsala Nr 136-3/2003 - Direttore responsabile: Vincenzo Figlioli - Condirettore: Gaspare De Blasi - Grafica: Marcello D’Acquisto Stampa: Rallo s.r.l. - Tiratura 3.500 copie - IL GIORNALE VA IN STAMPA OGNI GIORNO ALLE ORE 18,00.



CRONACA - POLITICA - ATTUALITÀMERCOLEDÌ MARSALA C’È

DICEMBRE 2018 PAG. 2

GIUDIZIARIA

S
i è tenuto, nonostante
l'astensione dalle
udienze degli avvocati

per l'adesione allo sciopero
nazionale di tre giorni, il pro-
cesso davanti al Gip di Mar-
sala Annalisa Amato, che
vede imputato Enzo Rubino
di 40 anni. L'uomo è in atto
detenuto ed è per questo mo-
tivo che l'udienza si è tenuta
regolarmente. I fatti si riferi-
scono all'ottobre scorso
quando in una palazzina di

via Istria e precisamente nel
lotto numero 5 i pompieri fu-
rono costretti ad intervenire
per spegnere un incendio di-
vampato in uno dei piani del-
l'edificio. Quasi subito
scattarono le indagini visto
che per gli inquirenti c'era il
sospetto che si trattasse di un
incendio doloso. Infatti le
due donne presenti nell'ap-
partamento, la madre e la so-
rella del Rubino,
dichiararono che a dare

fuoco ad una coperta era
stato proprio il loro parente.
Le due donne riferirono ai
carabinieri che l'uomo, dopo
l'ennesimo diverbio per que-
stioni di richieste di denaro,
dopo avere dato in escande-
scenze aveva dato fuoco con
un accendino. La sorella del
Rubino si era anche recata
presso il Paolo Borsellino
dove le erano state riscon-
trate delle ferite a causa del-
l'incendio divampato

nell'abitazione. I carabinieri
dopo le indagini arrestarono
il 40enne che intanto era riu-
scito ad allontanarsi, con
l'accusa di incendio aggra-
vato ed estorsione familiare.
Dopo la convalida dell'arre-
sto, il soggetto era stato asso-
ciato al carcere di Trapani. I
legali del Rubino avevano ri-
chiesto il rito abbreviato. Ieri
si è tenuta la prima udienza
durante la quale le due donne
R.R. di 38 anni e U.G.L. di

71 anni si sono costituite
parte civile assistite dagli av-
vocati Leonardo Genna e
Giovanna Di Girolamo. I di-
fensori hanno invece chiesto
per il loro assistito un peri-
zia. Il giudice si è riservato
di accogliere l'istanza ed
eventualmente decidere di
nominare un perito. La rispo-
sta nell'udienza dell' 8 gen-
naio 2019 data in cui il
processo è stato aggiornato. 

L'uomo, dopo diverbi familiari, incendiò la casa. Ferita la sorella che si è costituita parte civile

Appiccò il fuoco nell’abitazione di via Istria, iniziato il processo

E
’ venuto a mancare l’avvo-
cato marsalese Maurizio Si-
gnorello, 74 anni. Un lutto

che pesa nell’Avvocatura marsalese
e non solo, stimato da tutti per la
sua mitezza e bontà d’animo. Anni
fa aveva rischiato la vita per un
grave malore, ma ben presto riprese
una vita abbastanza normale. Si
trovava a Torino, in visita alla fi-
glia, ed è lì che ha avuto un altro
malore fatale, entrando in coma,
non c’è stato nulla da fare per lui.
Lascia la moglie, due figli, Giulio
e Francesca, e i nipoti. I colleghi e
gli amici ieri lo hanno ricordato

con una veglia. Cordoglio anche da
parte dell'Amministrazione comu-
nale. “Siamo davvero dispiaciuti
per la scomparsa dell’avvocato Si-
gnorello – affermano il sindaco Al-
berto Di Girolamo e l’assessore
alla Cultura Clara Ruggieri -. Era
un uomo che come pochi sapeva
leggere i documenti antichi e che
conoscenza benissimo la storia di
Marsala. Siamo fieri di averlo con-
fermato nel Consiglio d’Ammini-
strazione del Centro Internazionale
di studi Garibaldini e risorgimen-
tali del quale era componete dal
1990 ovvero dalla fondazione. Alla

moglie e alla famiglia esprimiamo
i sensi del più profondo cordoglio.
Ci mancherà”. Nato a Marsala nel
1944, laureato in giurisprudenza

presso l’Università degli Studi di
Palermo nel 1966, esercita la pro-
fessione di avvocato ed è abilitato
a patrocinare innanzi le Magistra-
ture superiori. E’ stato giudice ono-
rario presso la Pretura di Marsala
ed è attualmente presidente di se-
zione della Commissione Tributaria
Provinciale di Trapani. Studioso di
storia locale, è stato presidente
della Associazione Marsalese della
Storia Patria, ed è componente del
Consiglio di Amministrazione del
Centro Internazionale di Studi Ri-
sorgimentali Garibaldini di Marsala
sin dalla costituzione nel 1999. 

Morto dopo un malore l'avvocato marsalese Maurizio Signorello

C
hiusura al traffico veicolare, per il periodo natalizio, della via Calogero Isgrò. La richiesta dell'omonima Associazione è stata accolta dal-
l'Amministrazione comunale, con conseguente provvedimento della Polizia Municipale che - da venerdì scorso - ha disposto la chiusura della
strada fino al prossimo 6 gennaio, limitatamente alla fascia oraria che va dalle 16 alle 21.

Marsala, via Isgrò rimarrà chiusa per tutto il periodo natalizio

PETROSINO

I
ntervento di manutenzione straordinaria al Pa-
lazzetto dello Sport di contrada Gazzarella a
Petrosino. La Giunta comunale, presieduta dal

sindaco Gaspare Giacalone, su proposta del vice-
sindaco e Assessore ai lavori pubblici Rocco In-
gianni, ha deliberato la partecipazione dell’ente al
bando “Sport e periferie 2018” (emanato dalla Pre-
sidenza del Consiglio dei ministri) al fine di otte-
nere il finanziamento dell’intervento. Il “Progetto
esecutivo per la riqualificazione del Centro Spor-
tivo Polivalente sito in località Gazzarella” è stato

predisposto dagli uffici comunali e prevede un co-
finanziamento del comune pari al 25% dell’im-
porto complessivo. L’intervento prevede la
sostituzione della copertura della struttura princi-
pale per impedire le infiltrazioni da acqua piovana,
la sostituzione di alcuni infissi metallici esterni, il
rifacimento della rete idrica anti-incendio interrata
e la riqualificazione dell’illuminazione pubblica
esterna. L’ammontare complessivo del progetto è
pari a 500 mila euro, dei quali 364.735,32 euro a
base d’asta.

Il comune parteciperà al bando nazionale “sport e periferie 2018”. previsti 500mila euro di finanziamenti

Un progetto per la manutenzione del Palazzetto dello sport 
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I
l 9 gennaio 2019 un grande appuntamento con la
musica a Marsala: al Teatro Impero arrivano due
"pezzi forti" degli storici Pooh: Roby Facchinetti e

Riccardo Fogli. I due, reduci dall'esperienza allo scorso
Festival di Sanremo, sono in tour insieme suonando
brani nuovi e canzoni storiche dei Pooh che hanno se-

gnato la musica leggera italiana dal 1966 fino ad oggi.
Biglietti a partire da 15 euro, grazie alla sinergia che si
è creata fra l'associazione culturale "La Scintilla", or-
ganizzatrice dell'evento e l'Amministrazione comunale,
che ha sposato il progetto. Giuseppe Sturiano ha dichia-
rato: “Quando si instaurano relazioni importanti fra

pubblico e privato si riescono a fare grandi cose, so-
prattutto a proporre alla Città eventi importanti a prezzi
accessibili”. La prevendita infatti sta andando molto
bene anche all'Agenzia "I Viaggi dello Stagnone" di via
dei Mille, 45.  Media partner dell'evento, il quotidiano
Marsala C'è ed il portale d'informazione itacanotizie.it.

All'Impero il duo Facchinetti-Fogli, continua la prevendita

T
ema attuale e controverso mercoledì 13 dicem-
bre 2018 nei cinema d’Italia e anche a Marsala
al Cinema Golden per il consueto appuntamento

con i docu-film dedicati all’arte. Questa volta si tratta
dell’arte di strada, la street art di cui Banksy, writer
ignoto per identità a tutto il mondo, ne rappresenta
l’espressione per antonomasia. Il taglio che il regista
Marco Proserpio ha inteso dare al suo film "L'uomo
che rubò Bansky" è stato quello di mettere in luce un
aspetto particolare della street art, la ormai diffusa ten-
denza di prelevare dalla strada le opere murarie ese-
guite dagli artisti senza il loro consenso, ed in questo
campo i murales di Banksy sono fra i più ricercati. La
natura di questa recente tendenza sta nel dubbio di al-
cuni se lasciare le opere sui muri, col rischio che ven-
gano deturpate, oppure rimuoverle ed esporle al sicuro
nei musei, o addirittura come il caso del film, venderle
e metterle all’asta: un mercato illegale ancorché spet-
tacolare. La finalità della street art è quella di rappre-
sentare un museo a cielo aperto fruibile gratuitamente
da tutti senza limiti di orario. Ma è pur vero che c’è chi,
in virtù di una propria interpretazione, cerca di oscurare
i murales, soprattutto quelli di Banksy che sono fina-
lizzati ad evidenziare messaggi a sfondo satirico su ar-
gomenti come la politica, la cultura e l’etica di forte

impatto sociale. La scelta del regista si muove nel
campo di una riflessione su diritto d'autore per le opere
della street art, trattando una controversa opera di Ban-
ksy realizzata in Palestina nel 2007, un murale firmato
dall’artista. Il titolo ‘Donkey's Documents’, rappresenta
un soldato israeliano che controlla i documenti ad un
asino, è probabilmente un messaggio provocatorio che
mira ad abbandonare il rituale di continua certifica-
zione di identità. La proiezione del film è stata prece-
duta dalla presentazione del professore Enzo Campisi,
docente di arte e pittore marsalese, che si è soffermato
sulla street art e le varie espressioni esecutive ed in par-
ticolare sull’attività di Banksy. La storia del muro
asportato non è ancora finita ed è narrata con entusia-
smo, sotto vari profili e punti di vista, attraverso inter-
viste di molti attori di questa avvincente narrazione, il
tassista e il committente innanzitutto in quanto autori
della rimozione, e poi alcuni critici d’arte, avvocati, ar-
tisti di murales e anche alcuni cittadini. Il film è stato
girato nell'arco di sei anni, e segue il percorso del mu-
rale che da Betlemme, in Palestina, raggiunge un col-
lezionista di Copenhagen, e poi continua anche Londra
e Los Angeles, per adesso il pezzo muro prezioso è in
‘stand by’, solo il tempo ci potrà fare conoscere come
andrà a finire.  [ maria grazia sessa ] 

Banksy e il diritto d’autore 

I
naugurato dagli alunni della scuola primaria
del plesso "Cosentino" il tradizionale Presepe
della Natività di Gesù. I giovani studenti, co-

ordinati dall'insegnante Caterina Castiglione, lo
hanno realizzato con materiale riciclabile, per in-
segnare loro l'arte del riciclo ma anche del ri-
spetto dell'ambiente, per reinventarsi con
creatività. La scuola fa pare dell'Istituto Com-
prensivo "Mario Nuccio" guidato dalla preside
Mariella Parrinello che ha ben accolto l'iniziativa.

Realizzato il presepe
al plesso "Cosentino"
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BOCCE

N
on poteva chiudersi in modo migliore l’anno 2018 per la Società Boc-
ciofila Edera Marsala nel Campionato Nazionale F.I.B. di Serie A 2.
Con la vittoria per 5 a 3 sulla Rubierese di Reggio Emilia, oltre a con-

quistare tre punti, è balzata in testa alla classifica, staccando proprio la Rubie-
rese di due lunghezze. L’incontro, per la presenza di atleti di esperienza e di
alto tasso tecnico, è stato molto interessante per le numerose giocate di preci-
sione, da ambo le parti, che hanno stupito il numeroso pubblico presente. Sin
dall’inizio del primo tempo si è notata la concentrazione e la carica agonistica
degli atleti in campo, consapevoli dell’importante posta in palio. Gli atleti
dell’Edera, capitanati dall’intramontabile Ferdinanzo Rizzo, hanno subito avuto
il sopravvento sui valorosi avversari, chiudendo il primo tempo sul 3 a 1 .
Sull’entusiasmo del risultato del primo tempo, gli atleti di casa hanno iniziato
la seconda parte dell’incontro con la giusta concentrazione e fiduciosi di una
probabile vittoria che è arrivata con il risultato finale di 5  a 3. "Attualmente
l'Edera Marsala - dichiara il Presidente Carlo Ferracane - attraversa un mo-
mento magico che ha creato un clima di entusiasmo in tutto il territorio mar-
salese e credo anche in tutta la Regione Sicilia, considerato che è l’unica

società presente in campo nazionale. Non era nelle nostre previsioni occupare
la testa della classifica, ma non è stato molto difficile arrivarci, anche se sicu-
ramente sarà difficile mantenerla". A lui ha fatto eco il tecnico Vincenzo Ian-
narino: "Sono convinto che gli atleti dell’Edera hanno dimostrato di avere le
qualità per disputare un campionato di alta classifica, anche se è difficile per
ora fare pronostici. La squadra è molto serena e consapevole che dovrà affron-
tare il resto del Campionato senza pensare alla possibile classifica finale".

Il 2018 si chiude in testa alla classifica per l'Edera Marsala

FLASH DI SPORT

CONI

Si è svolta lunedì a Trapani, l’annuale Cerimonia di Pre-
miazione dello Sport organizzata dal Coni provinciale pre-
sieduto da Elena Avellone. Nell’occasione, sono state
anche consegnate le benemerenze sportive per l’anno
2017. La Stella d’argento per i dirigenti, in particolare, è
stata consegnata al marsalese Massimo D’Aguanno (Fe-
derazione Italia Giuoco Calcio – settore arbitri), che ha de-
dicato la benemerenza al compianto amico e dirigente
arbitrale Enologo Diego Montalto, per 16 anni presidente
della sezione Aia di Marsala definendolo suo riferimento,
umano, sportivo e professionale. La Stella di bronzo per
società e’ stata invece consegnata all’A.S.D. “Il Giovi-
netto” Petrosino. Premiato, tra glia ltri, anche il giovane
portiere petrosileno Nicolas Vinci.

CALCIO A 5

Ancora un successo per il Marsala Futsal. La formazione
del presidente Tumbarello, sulle ali dell’entusiasmo, ha
conquistato la terza vittoria consecutiva in otto giorni, tra
campionato e coppa. Al cospetto di un modesto Bagheria,
Pellegrino e compagni si sono imposti con il punteggio di
4 a 9. Una vittoria in trasferta che consolida il quinto posto
in classifica a quota 20 punti e che , sicuramente, servirà
per prepararsi alla sfida di sabato prossimo contro la Pro
Nissa, capolista a punteggio pieno. appuntamento alle
17.00 presso la palestra “Nuccio Pace”.

ARTI MARZIALI

Sì sono svolti sabato scorso, presso il PalaPellicone di
Ostia (Centro Federale Fijlkam), i Campionati nazionali
assoluti di Jiu Jitsu specialità Ne Waza. Il Campionato ha
visto la partecipazione di 40 team e circa 400 atleti prove-
nienti da tutta la penisola. In questo contesto la Trinacria
Bjj di Marsala, era presente con una compagine di 4 atleti,
riportando un bottino di 3 medaglie: un oro con Alessia
Giacalone, un argento con Giuseppe Sirico, un bronzo con
Francesco Caldarella ed infine un 5° posto con Gabriele
Cannarozzo. Si chiude così un anno pieno di impegni e
soddisfazioni che ha portato il team a competere in eventi
sia a livello regionale che nazionali ed internazionali ri-
portando sempre risultati di rilievo.

SCACCHI

Un giovane scacchista dell'AD Scacchi Lilybetana di ap-
pena 10 anni, Davide Montalto, ha vinto il torneo giovanile

“Citta’ di Partinico” domenica scorsa presso la Real Can-
tina Borbonica organizzato dalla ASD Pedone Isolano. La
promessa lilybetana ha dominato un torneo che raggrup-
pava ben 14 giocatori di tre diverse categorie: under 16,
under 14 e under 12. Davide ha ottenuto 5,5 punti nei sei
turni di gioco previsti pattando solo la partita iniziale contro
la sorella Federica.  Al secondo e terzo posto si sono piaz-
zati nell’ordine i due fratelli Marco e Martina Triolo del-
l'ASD Chessmate Academy di Bagheria con 4 punti, che
hanno preceduto altri due lilybetani Federica Montalto e
Riccardo Casano, rispettivamente quarta e quinto, con 3,5
punti. Grazie all’ottimo risultato ottenuto sia Davide che
Federica hanno conquistato il diritto a partecipare ai pros-
simi campionati italiani giovanili under 16 che si dispute-
ranno in Piemonte a luglio 2019. Nel torneo Under 10  e
8, secondo posto per Bianca Pipitone e quinto per Alessio
Montalto entrambi della Lilybetana. Nella stessa città inol-
tre, dal 14 al 16 dicembre si e’ svolto il 1° weekend scac-
chistico al quale hanno partecipato altri due giocatori
lilybetani, Vito Genovese e Giuseppe Salvato, entrambi di
seconda categoria nazionale, che hanno ottenuto rispetti-
vamente 2,5 punti e 2 punti nei 5 turni di gioco previsti
piazzandosi a metà classifica su 26 partecipanti. A vincere
questo torneo il maestro Girolamo Valguarnera con 4,5
punti che ha preceduto Giuseppe Adalberto Cino, prima
categoria nazionale, con 4 punti e Marco Bianchi, seconda
categoria nazionale, con 3,5 punti.

La Società Bocciofila del presidente Iennarino conquista tre punti importanti con l’ex capolista Rubirese balzando in vetta


